

## Der aktuelle Paragraph

Wer liest schon gerne Gesetzestexte?

Keiner – vermutlich nicht einmal Juristen.

Paragraphen sind verdichtete Fachsprache, folglich nur bedingt zugänglich und in der Auslegung mitunter doch überraschend „geschmeidig“, das heißt: mit nicht unerheblichem Deutungsspielraum, eine Spielwiese für interessegeleitete Interpretation.



Trotzdem:

Paragraphen regeln grundlegend das gesellschaftliche Miteinander und **sichern Rechte verbindlich ab**. Auch für die Arbeit im Personalrat spielen sie – neben Empathie und gesundem Menschenverstand - immer wieder eine nicht unerhebliche Rolle.

Deshalb werden wir hier **in loser Reihenfolge** einen für uns im ÖPR aktuell wichtigen Paragraphen aus dem **Landespersonalvertretungsgesetz (LPVG)** – der rechtlichen Grundlage unserer Arbeit - vorstellen.

Wir starten mit der Facette: **Datenschutz im ÖPR**